

きらきら

吉川小学校

第2学年

No.9

令和6年11月21日

★11月9日（土）学習発表会ありがとうございました。

今年は警報により1週間延期となりましたが、無事に学習発表会を行うことができました。2年生は劇「ニャーゴ」に挑戦しました。国語で登場人物の気持ちを学習し、登場人物になりきって動作化したり、声の大きさ早さに気をつけたりして、何度も何度も練習を積み重ねました。



そして迎えた本番。大勢の人の前で初めての発表でしたが、子供達は役になりきり、練習した成果を発揮することができました。頑張る姿にとっても感動し、子供達の可愛い表現に笑顔ももらい、嬉しくなりました。これを機に、また一つ、2年生の成長を感じることができました。



「新しい国語 二 上」東京書籍



★11月16日（土）道徳参観日 いのちの授業「たん生日」

子供達は、動植物の飼育栽培などを通して、生命の尊さに気づき、死の悲しさもある程度は理解していますが、日常は、生きているのは当たり前のこととして、深くは考えていないのが実態です。そこで、多くの人に支えられ、守られている命を大切にしようとするお話を通して、命の尊さに気付いてほしいと思い、本教材を用意しました。

授業の振り返りでは、「前よりも、もっと命を大事にする。」「元気にすぞす。」や、「お手伝いをする。」「楽をしてもらうために、食器洗いをする。」と書いている子供もいました。今まで育ててくれた周りの人への感謝の気持ちを伝える、一つの手段として、とても素敵な方法です。

今回の授業から少しでも命の尊さを感じ、大切にしようとする心情が育ってくれたらうれしいです。日々の生活の中で生きていることの素晴らしさを感じることができるよう、子供さんが生まれた頃の話などをご家庭でも話し合ってみてください。

